



UNIVERSITÄTS-
BIBLIOTHEK
PADERBORN

Vollkommene Ablässe

Herzliches „Vergelt's Gott!“

allen unsern Abonnenten, Beförderern und Wohltätern, auch all jenen, denen wir noch nicht gedankt haben für die so treu eingesandten Beiträge für die Caritasblüten. Vielleicht dürfen wir auch mal unsere noch mit dem Zahlen rückständigen Abonnenten höflich bitten, auch mal an uns zu denken. Doch wir hoffen, daß sie diese Bitte recht verstehen, wenn wir ihnen sagen, daß wir monatlich eine hohe Druckkosten-Rechnung zu begleichen haben. Der heilige Josef bringt ihnen das kleine Missionsopfer mit tausendfachem Segen aus Jesuleins Händen wieder zurück.

Vollkommene Ablässe

welche die Mitglieder der Erzbruderschaft vom kostbaren Blut gewinnen können vom 15. März bis 15. April: 1. Am Feste des heiligen Josef, 19. März; 2. am Feste Mariä Verkündigung, 25. März; 3. am Feste des Wunders des heiligen Blutes zu St. Maria in Wado zu Ferrara, 28. März; an allen Freitagen im März; am Gründonnerstag und Karfreitag; am heiligen Ostertage.

Wird wegen der Karwoche Mariä Verkündigung verlegt, so bleibt der Ablass an den 25. März geknüpft.

Goldkorn

„Das ist das Höchste, was wir einem Bruder, einer Schwester schenken können:

Das Gebet für seine Seele, getränkt
und befruchtet in Jesu Blut.“

Das Totenglöcklein

läutet drei unserer treuen Abonnenten ins Grab und in gute Herzen unserer Caritas-Abonnenten und Beförderer, und bitten um ein Gebetsalmosen: Frau Wwe. Schady aus Klein-Strehlitz in Schlesien, Mutter unserer lieben Schwester Klementia; hochwürdiger Herr Pfarrer Malberg von Lambertsberg (Rhld.); Herr Bode aus Scheidegg i. Schwaben. Mögen die Seelen dieser und aller unserer teuren Abgestorbenen bald Gott, das ewige Licht, schauen. R. i. p.

Gebetserhörung

Der lieben Gottesmutter, die heilige Maria Magdalena tausendfachen Dank für Erhörung und Hilfe bei Unglücksfall. U. L. Br.

Unserer lieben Frau von Fatima, dem heiligen Josef und heiligen Antonius innigen Dank für Erhörung in einem großen Anliegen. M. B.

Wir sollen es alle wissen:



Die Einheit unseres Volkes ist das höchste Gut, das es für uns geben kann! Sie ist durch nichts ersetzbar. Dafür ein Opfer zu bringen, ist kein Opfer, sondern ein Tribut an die Verzaunst!

(Der Führer über das Winterhilfswerk)
